
 

平成３１年第２回うきは市教育委員会定例会会議録 

 

開催日時    平成３１年２月４日（月） １８時００分～１９時００分 

場    所    生涯学習センター 第２研修室 

 

招  集  麻生 秀喜（教育長） 

 

出席委員    西見 修一（職務代理者）  内山 勝之（委員） 

       家永 由里子（委員）    處  愛美（委員） 

 

事 務 局   権藤 精二（学校教育課長） 井上 理恵（生涯学習課長） 

        塚本 達也（指導主事）   大塚 一昭（教育総務係長） 

 

議  事  議案第２号 うきは市少人数指導特別教員条例の一部を改正する条例につい    

             て 

議案第３号 るり色ふるさと館の設置及び管理に関する条例施行規則の制定

について 

議案第４号 うきは市社会教育施設使用料減免規則の一部を改正する規則に

ついて 

議案第５号 うきは市社会教育施設の管理に伴う草刈機等購入補助金交付要

綱を廃止する告示について 

 

報告事項 （１）小中学校卒業式・入学式日程について 

（２）平成３１年度小中学校体育祭・運動会日程について 

（３）通級指導教室運営委員会報告について 

（４）区域外就学について 

（５）児童生徒指導上の諸問題に関する実態調査(30年 12月末)について 

（６）平成３１年度教職員人事異動等関係日程予定について 

（７）平成３１年度夏季休業日の変更について 

（８）平成３０年度全国体力テストの公表について 

 

教育長 

 

 

 

 

 

ただ今からうきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定によ  

り、定例教育委員会を開催いたします。  

会議の日程は本日限りといたします。  

本日の議事録署名者には、家永委員を指名いたします。  

 議事について、事務局説明お願いします。 

 



 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

Ｃ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｃ委員 

 

事務局 

議案第２号 うきは市少人数指導特別教員条例の一部を改正する条例に

ついて 

 

 議案説明 

 

 事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。な

ければ承認を求めます。 

  

承認 

 

 次の議案に移ります。事務局説明お願いします。 

 

議案第３号 るり色ふるさと館の設置及び管理に関する条例施行規則の

制定について 

 

議案説明 

 

事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。 

 

 申請書に利用予定人数の欄があるが部屋の大きさに比べ予定人数が多い場

合は。今まで大きな問題は無かったと思いますが。 

 

 申請時に利用人数が多ければ、違う部屋を案内しますので極端に多い人数

での申請を許可したことはありません。 

 机・椅子が固定ではないので動かせばスペースをつくれます。 

 

 ホールは何人入りますか。 

 

 ３００人です。 

 

 飲酒ができる会とは、どのようなものを想定しているのか。３００人のホ

ールで。 

 

 うきは市で取れた産物を調理室で調理して、ホールで試食をしてもらう等

を想定している。 

 

 交流室で敬老会等の飲酒はイメージとしては分かるが、ホールでは。 

 

 昔であればムラおこしセンターで結婚式の披露宴や市民運動会の交通指導



 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

員等の慰労会をしていました。 

 

 和室と茶室はひとつになっているのか。 

 

 別々になっています。和室と茶室は別々に借りることができます。 

 

 完成が近くなったら内覧会をしますよね。その時は教育委員の皆さんに案

内を出してください。 

 

 わかりました。 

 

 施設内では喫煙しないこととは喫煙所も設けないということですか。 

 

 施設の外に喫煙所を設置します。 

 

他に何かご意見・ご質問はありませんか。なければ承認を求めます。 

 

 承認 

 

 次の議案に移ります。 

 

議案第４号 うきは市社会教育施設使用料減免規則の一部を改正する規

則について 

 

 議案説明 

 

事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。な

ければ承認を求めます。 

 

 承認 

 

 次の議案に移ります。 

 

議案第５号 うきは市社会教育施設の管理に伴う草刈機等購入補助金交

付要綱を廃止する告示について 

 

 議案説明 

 

事務局より説明がありましたが、何かご意見・ご質問はありませんか。 



Ｂ委員 

 

Ｄ委員 

 

Ｃ委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

全委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 本来、草刈機を持っている所に委託するからですね。 

 

 業者が変わるたびに補助をするのはおかしい。 

 

 草刈機を持っていることを含んだ委託料だから。 

 

 草刈機を持っている所へ委託していますよね。 

 

 はい。 

 

 補助金で購入した草刈機は誰の所有になるのか。 

 

 補助を受けた方の所有になります。 

 

 委託は随意契約か入札か。 

 

 入札です。補助金の趣旨がおかしいので廃止するものです。 

 

他に何かご意見・ご質問はありませんか。なければ承認を求めます。 

 

承認 

 

次の報告事項に移ります。 

 

報告事項説明 

 

 全ての審議が終了しましたので、第２回教育委員会を閉会いた

します。  

 

 


